

10 Jahre

Selbsthilfegruppe für Tinnitusbetroffene



„Mit Freude gebe ich bekannt, dass unsere Selbsthilfegruppe seit zehn Jahren besteht. Viele Menschen haben uns (mir) die Treue gehalten. Meine größte Freude ist, dass die gemeinsamen Gespräche vielen Betroffenen geholfen haben, die Gruppe noch immer besteht und hoffentlich noch lange bleibt“, sagt Jolanda Mayr, Leiterin der Selbsthilfegruppe (2. v. li.).

EIN HERZLICHES DANKE FÜR ZEHN JAHRE EHRENAMTLICHE BEGLEITUNG!

Jolanda Mayr moderiert die Selbsthilfegruppe für Tinnitusbetroffene in Linz von Beginn an. Wir bedanken uns für die gute Zusammenarbeit und freuen uns auf viele gemeinsame Jahre ... das Team des Dachverbandes Selbsthilfe OÖ